

KIM

Tingkatan Kualitas Rohani dan Mental Jelang Pilkada Anggota Polres Ciamis Ikuti Binrohtal

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Sep 19, 2024 - 15:40



Ciamis - Dalam rangka meningkatkan pembinaan rohani dan mental (Binrohtal) anggota menjelang Pilkada serentak 2024, Polres Ciamis menggelar kegiatan keagamaan yang berlangsung pada Kamis, 19 September 2024. Bertempat di

Masjid Al-Hidayah Polres Ciamis, kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dengan menghadirkan Ustad Saeful Milah, M.Ag., yang juga merupakan Dai Kamtibmas Polsek Ciamis, sebagai penceramah. Kegiatan Binrohtal ini dihadiri oleh berbagai pejabat utama Polres Ciamis, termasuk Kabag SDM, Kabag Log, para Kasat dan Perwira, serta personil Bintara dan PNS Polres Ciamis. Anggota dari Polsek jajaran Polres Ciamis juga turut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung selama satu jam, berakhir pada pukul 10.00 WIB. Dalam ceramahnya yang mengusung tema "Menghidupkan Kembali Sunnah Nabi," Ustad Saeful Milah menekankan pentingnya seorang Muslim untuk selalu berusaha mengikuti sunnah Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari. "Seorang muslim yang mengaku mencintai Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam, semestinya selalu berusaha menghidupkan sunnah beliau dalam kehidupannya," ujar Ustad Saeful. Menurutnya, mengikuti sunnah Nabi bukan hanya tentang menjalankan ritual keagamaan, tetapi juga tentang menerapkan nilai-nilai dan petunjuk Rasulullah dalam setiap aspek kehidupan. Ustad Saeful mengingatkan bahwa menghidupkan sunnah adalah tanda dan bukti nyata cinta kepada Rasulullah. Ia mengutip perkataan Imam al-Qadhi 'Iyadh al-Yahshubi, "Barangsiapa yang mencintai sesuatu, maka dia akan mengutamakan dan berusaha meneladaninya. Kalau tidak demikian, maka berarti dia tidak dianggap benar dalam kecintaannya dan hanya mengaku-aku tanpa bukti nyata." Ustad Saeful mengajak seluruh personil Polres Ciamis untuk menjadi teladan dalam menghidupkan sunnah, baik dalam lingkungan kerja maupun masyarakat luas. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menyampaikan bahwa kegiatan Binrohtal ini merupakan bagian penting dari pembinaan personil Polres Ciamis. "Pembinaan rohani dan mental ini penting untuk menjaga integritas dan moralitas anggota dalam menjalankan tugas mereka, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada serentak 2024," ujar Kapolres. Dengan pembinaan yang berkelanjutan, diharapkan anggota Polres Ciamis dapat menjalankan tugas dengan profesional dan berpegang teguh pada nilai-nilai agama. Selain itu, Binrohtal juga berperan dalam meningkatkan kebersamaan dan kekompakan di antara anggota. "Melalui kegiatan ini, kita juga mempererat tali silaturahmi dan memperkuat solidaritas antar anggota Polres Ciamis," tambah Kapolres. Kebersamaan dan kesatuan ini menjadi modal penting dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif, terutama dalam menghadapi momen-momen penting seperti Pilkada. Menghadapi Pilkada serentak 2024, Polres Ciamis terus berupaya mempersiapkan diri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu upayanya adalah dengan menggelar kegiatan-kegiatan pembinaan seperti Binrohtal ini. "Kami berharap dengan pembinaan rohani dan mental yang rutin, anggota Polres Ciamis dapat selalu siap siaga dan memiliki integritas yang kuat dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada," ujar Kapolres. Kegiatan ini juga menjadi momen refleksi bagi anggota untuk memperkuat komitmen mereka dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan menghidupkan kembali sunnah Nabi dalam kehidupan sehari-hari, diharapkan anggota Polres Ciamis dapat menjadi panutan dan memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan, khususnya selama proses demokrasi berlangsung. Kegiatan Binrohtal yang dilaksanakan oleh Polres Ciamis merupakan salah satu langkah strategis dalam membentuk karakter dan mental personil yang kuat dan berintegritas. Melalui pembinaan yang berkelanjutan dan penguatan nilai-nilai agama, diharapkan seluruh anggota Polres Ciamis dapat menjalankan tugasnya dengan baik, profesional, dan penuh tanggung jawab. Kegiatan yang berlangsung dengan

aman dan lancar ini menunjukkan komitmen Polres Ciamis dalam menjaga situasi yang kondusif menjelang Pilkada serentak 2024. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar